

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah disajikan pada bab sebelumnya, penulis mengambil beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Perkembangan rasio hutang pada Perusahaan Aneka Industri yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014 – 2018 cenderung fluktuatif sedangkan untuk peningkatan tertinggi terjadi dari tahun 2014 ke tahun 2015 dan penurunan terendah terjadi dari tahun 2016 ke tahun 2017. Peningkatan rasio ini terjadi disebabkan pada tahun 2015 nilai tukar rupiah atas dolar AS cenderung melemah. Pelemahan nilai tukar rupiah atas dolar AS terparah terjadi pada bulan September 2015.
2. Perkembangan margin laba bersih pada Perusahaan Aneka Industri yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014 – 2018 cenderung fluktuatif sedangkan untuk peningkatan tertinggi terjadi dari tahun 2015 ke tahun 2016 hal ini disebabkan meningkatnya tingkat konsumsi masyarakat di sektor otomotif dan penurunan terendah terjadi dari tahun 2014 ke tahun 2015 yang dikarenakan melemahnya nilai tukar rupiah atas dolar AS dan meningkatnya harga komoditi bahan baku.
3. Perkembangan rasio harga nilai buku pada Perusahaan Aneka Industri yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014 – 2018 cenderung fluktuatif sedangkan untuk peningkatan tertinggi terjadi dari tahun 2016 ke tahun 2017 dan penurunan terendah terjadi dari tahun 2017 ke tahun 2018. Hal ini

dikaitkan dengan adanya katalis negatif baik dari dalam negeri seperti pertumbuhan ekonomi Indonesia yang belum beranjak naik, depresiasi nilai tukar rupiah, defisit neraca perdagangan, hingga sentimen luar negeri seperti perang dagang dan penaikan Fed Funds Rate (FFR) bank sentral AS.

4. Perkembangan harga saham pada Perusahaan Aneka Industri yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2015 – 2019 cenderung fluktuatif sedangkan untuk peningkatan tertinggi terjadi dari tahun 2015 ke tahun 2016 dan peningkatan terendah terjadi dari tahun 2017 ke tahun 2018. Hal ini disebabkan adanya penguatan bursa Asia secara serentak serta pertumbuhan ekonomi Indonesia di tahun 2016 yang semakin mebaik
5. Baik secara parsial maupun secara simultan rasio hutang (DER), margin laba bersih (NPM) dan rasio harga nilai buku (PBV) berpengaruh signifikan terhadap harga saham pada Perusahaan Aneka Industri yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2019, dengan total kontribusi yang didominasi oleh rasio harga nilai buku (PBV) dengan pengaruh positif signifikan, diikuti oleh margin laba bersih (NPM) dengan pengaruh positif signifikan dan terakhir dari rasio hutang (DER) sebesar dengan pengaruh negatif signifikan, sedangkan sisanya sebesar merupakan kontribusi dari variabel lain diluar penelitian.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan diatas, penulis memberikan saran untuk perusahaan dan investor, yaitu :

1. Perusahaan sebaiknya meningkatkan kinerja perusahaan tiap tahunnya agar mampu bersaing dan memperoleh kepercayaan dari para investor sehingga memudahkan untuk memperoleh modal tambahan dari hasil investasi yang disediakan oleh para pemegang saham atau para investor.

a. Memperhatikan Rasio Hutang (DER) dengan cara tidak mencari dana dari kreditor secara berlebihan selain untuk operasi atau ekspansi perusahaan terutama jika angka rasio hutang sudah melebihi 1.

b. Memperhatikan Rasio Marjin Laba Bersih (NPM) dengan cara membuat *profit* sebanyak mungkin atau paling tidak menjaga nilai NPM tidak jatuh ke angka negatif.

c. Memperhatikan Rasio Harga Nilai Buku (PBV) dengan cara meningkatkan kepercayaan masyarakat terutama investor dengan membuat rencana atau program yang *feasible* yang dapat menguntungkan prospek perusahaan kedepannya.

2. Bagi investor dalam pengambilan keputusan berinvestasi saham sebaiknya memperhatikan menjadi bahan pertimbangan beberapa rasio seperti *Debt to Equity Ratio* (DER), *Net Profit Margin* (NPM) dan *Price to Book Value* (PBV) sebelum menanamkan modalnya dengan membeli saham pada perusahaan aneka industri yang tercatat di Bursa Efek Indonesia

3. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat melakukan penelitian lebih mendalam seperti menambah variable-variable rasio keuangan dan juga menambah periode penelitian sehingga penelitian akan lebih baik lagi.